Reconocimiento de la Universidad de Navarra en "The Times"

La publicación británica considera a la Universidad de Navarra el mejor centro no estatal español y uno de los cinco mejores del país. La internacionalización, la inserción laboral y la calidad de la enseñanza e investigación fueron los criterios más valorados en el estudio

Según el periódico británico The Times, la Universidad de Navarra es el mejor centro no estatal español y se encuentra entre los cinco primeros del país. Así figura en la última edición del ranking que realiza anualmente el suplemento de Educación del diario (Times Higher Education Supplement) sobre las mejores universidades del mundo y que otorga al campus el puesto 288.

En total se entrevistaron a 3.703 académicos y a 736 antiguos alumnos durante esta tercera edición del estudio, llevado a cabo por el suplemento junto con la consultora Quacquarelli Symonds. Los tres criterios que más se tuvieron en cuenta fueron la internacionalización, la calidad de la enseñanza y la investigación en las instituciones, así como el índice de inserción laboral de los graduados.

Recientemente, un informe de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) señaló que la Universidad de Navarra se sitúa por encima de la media en becas de intercambio, con 2,6% de becados por el 1,6% que registran las públicas. Asimismo, resaltó que el centro académico invirtió, incluyendo los recursos derivados de la investigación, un total de 12.492 euros por estudiante; una cifra superior a los 7.007 euros de media del ámbito privado y que casi duplica el valor registrado por las públicas. Referente a la producción científica, se publicaron 1.200 de los 1.877 artículos que los centros no estatales escribieron en revistas especializadas y produjo un total de 195 libros.

La Universidad de Navarra es la primera del país en porcentaje de profesores doctores, según la CRUE El informe 'La Universidad española en cifras' también revela que produce el 83% de las tesis defendidas en los centros no estatales

La Universidad de Navarra es la primera del país en porcentaje de profesores doctores. Es uno de los datos que se desprenden del estudio La Universidad española en cifras, editado por la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y, según el cual, cerca del 90% del Personal Docente e Investigador (PDI) del centro académico ostenta el grado de doctor. Para hallar este porcentaje, el informe ha contemplado como PDI sólo a los incorporados mediante contrato laboral con la Universidad y no al volumen total del claustro docente.

Así, y correspondiente al curso 2004-2005, se apunta que la cifra del PDI doctor en las universidades públicas es del 63%, mientras que en las de ámbito privado se halla en torno al 47%. La tendencia es similar en la producción de tesis, donde se destaca que la Universidad de Navarra produjo en ese período el 83% de las defendidas en centros no estatales.

Referente a la producción científica, se publicaron 1.200 de los 1.877 artículos que los centros no estatales escribieron en revistas especializadas y produjo un total de 195 libros. Por otra parte, en cuanto a dotación de la biblioteca, la mitad de los fondos bibliográficos del ámbito privado (1.627.273) procede de la Universidad de Navarra (709.298).

Alta tasa de alumnos extranjeros

En el informe se analizan también indicadores como prácticas profesionales en empresas; la movilidad internacional; la inversión por estudiante; la procedencia y

presencia en otras universidades de alumnado internacional; así como la tasa de graduación y rendimiento académico de los alumnos. Relativo a este último indicador, se concluye que la Universidad de Navarra presenta la mejor tasa de rendimiento entre el conjunto de las universidades españolas (84%), y que la tasa de graduación en los años previstos (70%) es superior a la media nacional (65%).

La Universidad también se sitúa por encima de la media en becas de intercambio, con 2,6% de becados por el 1,6% que registran las públicas. Asimismo, presenta una de las mayores tasas de estudiantes extranjeros; por otro lado, más del 60% del alumnado procede de otras Comunidades Autónomas (frente al 8% en el caso de las públicas), y el 32% de los alumnos de grado realizan prácticas profesionales, un porcentaje cinco veces mayor que en

las universidades públicas y catorce puntos superior a la media privada.

Por último, en el capítulo de gastos el estudio señala que el centro académico invirtió, incluyendo los recursos derivados de la investigación, un total de 12.492 euros por estudiante; una cifra superior a los 7.007 euros de media del ámbito privado y que casi duplica el valor registrado por las públicas. Esta inversión en el alumno contrasta con los 5.803 euros que ingresa de media por las matrículas de grado, cantidad que le sitúa como el cuarto centro no estatal en este indicador

11	\mathbf{r}	\ T T	00
	112		\rightarrow
u		JV.	.es

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/

reconocimiento-de-la-universidad-denavarra-en-the-times/ (18/12/2025)